

Le Trophée du Mistral, qui se déroule sur la piste de Salon de Provence, est organisé sur deux journées. Malgré une dotation alléchante, peu d'engagés avaient répondu présent. Revenir sur cette piste trois semaines après le championnat régional peu expliquer cette désaffection. Mais les problèmes de calendrier chargé de l'organisateur, n'ont pas empêché les pilotes minikarts de s'en donner à cœur joie...

Photos



Guillaume CESANO



Oscar LAMY



La lutte aux avant - postes



Interrogation écrite !



Cyril RAYMOND



Arnaud VINCENT

Trophée du Mistral 2008

>>> Les minikarts raflent la mise !

A l'occasion de cette première journée du Trophée du Mistral, les deux plus jeunes pilotes du team Sonic Racing Kart ont monopolisé les premières places. C'est tout d'abord **Oscar LAMY** qui frappe un grand coup en s'octroyant la pole position, la première de sa jeune carrière. **Guillaume CESANO** pointe en troisième position à deux dixièmes de seconde.

Pas de manche qualificative pour ces jeunes gens, ils passent directement aux phases finales. Et justement... la préfinale est de toute beauté. Trois pilotes se détachent du peloton dont les deux sociétaires du club de St Tropez. Après des dépassements incessants, c'est finalement Guillaume qui coupe la ligne d'arrivée en premier... mais il reste la finale à courir avant de pouvoir savourer !

Après un premier départ mouvementé, un drapeau rouge et un rappel des règles de sécurité de la part du directeur de course, les deux jeunes amis se livrent un duel presque fratricide lors de l'ultime épreuve. C'est tout d'abord Guillaume qui prend le meilleur envol mais Oscar suit facilement le rythme. A mi-course, celui ci se porte en tête... mais n'arrive pas à détacher le pilote qui porte le n°1. Après une première tentative infructueuse en bout de ligne droite, Guillaume réussit à reprendre son bien le tour suivant, pour ne plus le quitter.

Sébastien CARANTA, le manager du team Sonic Racing Kart, peut être fier de son école de pilotage qui vient de produire deux petits pilotes qui roulent désormais comme des grands !

>>> Les Rotax ratent une belle occasion de briller

Du côté des aînés, dans la catégorie Rotax MAX, **Cyril RAYMOND** était bien parti pour accrocher un premier podium cette année. Malheureusement pour lui, la fin de course fut délicate et alors qu'il pensait pouvoir se porter en tête, il rétrogradait de la deuxième à la cinquième place... Juste devant son coéquipier **Arnaud VINCENT** (champion du monde moto 2002 en 125 svp) qui participait à sa première course de kart ! Au vu de sa prestation et du sourire affiché sur son visage, il est légitime de penser que l'on retrouvera très bientôt le sympathique Arnaud dans nos paddocks.

Le prochain rendez vous pour le team Sonic Racing Kart est fixé à la mi Juillet sur la piste d'Essay dans l'Orne pour la finale Bridgestone Cup ! Un déplacement lointain pour nos sudistes mais toujours le même objectif : briller au plus niveau !

PS : Patou, on compte sur toi...



⇒ Retrouvez tous les résultats et l'actualité du team Sonic Racing Kart sur www.sonicracingkart.com